

くすの木

令和2年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和2年10月30日

NO.25

最近、御坊保健所管内でコロナ感染者が確認されています。クラスターが発生したという報道もあり、ますます気を引きしめて学校生活を送らなければならなくなりました。

先週のマスクの記事をお読みいただけただけでしょうか、今週に入って低学年の子どもたちのマスクの着け方が良くなっているのをうれしく思います。完全になるまであと一息というところです。引き続き、指導をしていきたいと考えます。

学校での感染防止策の基本は、小まめな手洗いです。外から戻ったときや、共有の物を扱う授業（例えばパソコン室の利用等）の前後は手洗いを励行しています。また、リコーダーや鍵盤ハーモニカを使う音楽室での授業の後には、必ずアルコール消毒を行っています。

マスク着用、手洗い、消毒をきちんと行って、感染防止に努めています。ご家庭でも、これらを習慣づけていただけますよう、よろしく願いいたします。

児童のみなさん、コロナにかからないように、自分も他の人も大切に生活していきましょう。

学校長

星空観察会（4年生）

23日（金）18時30分から、4年生が星空観察会を行いました。

学校安全ボランティアの一員である池端弘幸様を含め、3名の天文愛好家の方を講師としてお迎えしました。

3台の天体望遠鏡で、月や土星、火星などを見せていただきました。また、池端様から星座のお話を聞かせていただき、子どもたちも星空に興味を持ったようでした。

学んだことを忘れず、これからも折にふれ星空を見上げてほしいものです。



※こんな大きな望遠鏡、初めて見たね。

松洋中学校体験入学（6年生）

27日（火）午後、6年生が松洋中学校へ体験入学に行ってきました。子どもたちは、中学校生活への夢と希望をふくらませて帰ってきました。

32人が4つのグループに分かれ、校長先生、教頭先生、事務長さんらに引率されて、6時間目の授業を参観して回りました。小学校とはちがう雰囲気の授業は、6年生の子どもたちには新鮮であったようです。また、小学校に比べて校舎が新しく、きれいな教室で学ぶことにも、子どもたちは期待感を持ったのではないのでしょうか。

授業参観の後は、生徒会の役員から学校紹介がありました。教職員の紹介やクラブ紹介で、一段と中学校生活への期待がふくらんだようです。

卒業まであと5ヶ月。少しさびしくもあります。



※阪本校長先生のあいさつを聞く6年生。

辞書引き学習（3年生）

28日（水）3時間目、ベネッセコーポレーションから講師を招き、3年生が辞書引きの授業をしていただきました。

適当に開いたページに載っている言葉で知っているものをピックアップすることから始めました。早い子は、5分間で24もの言葉を見つけ、付箋を貼りました。

その後はなぞなぞの答えを辞書で引く競争など、ゲーム感覚で楽しい授業をしていただきました。子どもたちは、楽しみながら辞書引きに慣れ親しんだようです。

語彙の豊かさは人生の豊かさに通じると言っても過言ではありません。卒業までに何千枚も付箋を貼ってほしいものです。



※この辞書もやがて付箋でいっぱいになるでしょう。

就学時健診 （来年度入学予定児）

29日（木）、来年度入学予定の園児33名が、就学時健診を受けました。

内科・歯科・眼科検診、視力・聴力検査に続き、知的発達スクリーニング検査を行いました。

園児たちは、初めての小学校に少し緊張しつつも、教員に引率されて無事に健診を終えることができました。

来年4月に元気に入学してくるのを、教職員一同心からお待ちしています。

Go to 社会見学

本日、6年生が和歌山市の紀伊風土記の丘へ社会見学に行きました。来週月曜日には、3年生が町内巡りで西山や日の岬、三尾のカナダミュージアムを見学する予定です。他の学年も、現在準備中です。

今年はコロナの関係で、見学を受け入れてもらえない施設もあります。しかし、全ての子どもたちが見学に行き、楽しい思い出を作れるよう、各担任が計画を立てています。

